Führerschein zum Roller fahren

Sommer, Sonne und natürlich jede Menge Spaß im Freien. Ob in der Freizeit, auf dem Weg zur Schule oder einfach zwischen durch, die meisten unserer Schulkinder sind begeisterte Rollerfahrer. Doch mit der Verkehrserziehung, die schon ab Klasse 1 stattfindet, lernen sie schnell welche Gefahren eine Straße bereithält.

Angeleitet durch die Erzieherin Frau Rödger, konnten die Kinder der Klasse 1/2b diesen Sommer ein Stück sicherer mit ihrem Roller im Straßenverkehr werden.



Einen Nachmittag lang hieß es: "Halt Stopp!", "Vorfahrt beachten!" und "Achtung Fußgängerüberweg!" auf unserem Schulhof. Die Kinder schwangen sich abwechselnd auf die Fahrzeuge, die den Kindern im Hortbereich alltäglich zur Verfügung stehen und bewältigten einen tückenreichen Parcours der die wichtigsten Situationen im Straßenverkehr nachbildete.

Zum Abschluss gab es für die aufmerksamen Teilnehmer den Rollerführerschein und ein bisschen mehr Sicherheit mit dem Lieblingsfahrzeug auf dem Weg nach Hause.

